

Acerca del autor

Cursó sus estudios de Doctorado en la Universidad Complutense de Madrid en 1991. Obtuvo el Premio Nacional de Estudios Municipales, que otorga la Secretaría de Gobernación en 1988.

Entre los cargos que ha desempeñado destacan los siguientes: investigador de procesos electorales en 1987 y asesor de la Comisión Federal Electoral en 1988, ambos en la Secretaría de Gobernación; asesor de la Comisión de Derechos Humanos de la Cámara de Diputados en 1992 e investigador del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM en el área de Derecho Constitucional.

Impartió la cátedra “El Sistema Político Mexicano” en la Universidad La Salle, en 1985; en la Facultad de Derecho de la UNAM impartió la cátedra Derecho Constitucional, en 1992.

Tiene doce trabajos publicados, entre los que destacan los artículos “Democracia semidirecta: una apertura al cambio”, su colaboración en la *Memoria del III Congreso Iberoamericano de Derecho Constitucional*, “Comentario al artículo 115 constitucional”, en el *Diccionario Jurídico Mexicano* y “Evolución funcional de las democracias representativas y los retos del México de hoy”. Es autor de los siguientes libros: *Las elecciones municipales y la renovación política*, publicado en 1988 por la Secretaría de Gobernación; *Evolución normativa de la Comisión Nacional de Derechos Humanos*, publicado en 1993.